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邵阳日报讯 （记者 郭慧鹏
通讯员 李娟红） 9 月 8 日，市
人大常委会副主任阳晓华率队到
邵阳经开区开展“十四五”规划中
期评估监督调研。

阳晓华一行采取查阅资料、
召开座谈会和实地考察等方式，
听取了邵阳经开区关于“十四五”
规划中期执行情况及中期评估工
作开展情况的介绍，观看了园区
产业布局实景图演示，并与湖南
邵虹特种玻璃股份有限公司、彩
虹集团（邵阳）特种玻璃有限公司
等企业代表深入交流，详细了解
特种玻璃谷专项规划项目建设情
况。市人大民侨外委、市人大常
委会联工委、市发改委等相关同
志作评估交流发言，就进一步贯
彻落实规划提出意见建议。

阳晓华肯定邵阳经开区在推
进“十四五”规划和特种玻璃谷专
项规划工作中取得的明显成效。

他说，工业是地方经济发展的重
要支撑。要着重强化规划引领，
加强各方面协调衔接，结合我市
实际，做好部分规划内容的修订
调整研究工作，提高相关建议、改
革措施和重大项目的科学性、针
对性和可操作性。要紧盯发展目
标，及时进行“回头看”，对未能达
到规划中期预期目标的指标，要
进一步梳理问题、分析原因、找准
对策，为企业营造良好的营商环
境。要加大规划落实力度，增强
大局意识、责任意识和担当意
识，努力克服当前经济社会发展
存在的困难阻碍，实现我市重点
产业项目的弯道超车。要高度
重视园区人大代表联络站建设，
加强人大代表联络站与园区企
业的联系，汇聚人大智慧，发挥
平台作用，不断在建设全国领先
的现代化新园区的征程上取得
新成就。

强化规划引领 加大落实力度

邵阳日报讯 （记者 郭慧鹏
通讯员 刘恋） 9 月 7 日，市政
协召开重点提案督办协商座谈
会，就市政协十三届二次会议第
0004号提案《关于坚定就业优先
战略推动就业高质量发展的建
议》和第 0014 号提案《关于留住
大学毕业生在邵发展的建议》进
行协商督办。市政协副主席伍先
明出席。

会上，提案者作了提案有关
情况介绍；提案主办单位市人社
局，协办单位市教育局、市工信
局、市退役军人事务局、邵阳经开
区相关负责人结合各自工作实
际，分别汇报提案办理情况；与会
人员围绕提案相关内容进行深入
协商交流，为更好落实提案办理

工作建言献策。
伍先明对提案办理质效给予

肯定。他指出，各单位要高度重
视提案办理工作，进一步完善提
案答复意见，增强提案答复的针
对性和精简性，为委员撰写高质
量提案提供明确参考。要突出解
决实际问题，充分倾听委员意见，
针对就业困难群体、返乡创业人
员出台精准帮扶政策，进一步凝
聚共识、形成合力，努力破解邵阳
经济社会发展中面临的难题。要
强化保障措施，加大办理力度，对
于能解决的问题要尽快解决，不
能解决的问题要及时向有关部门
汇报，争取政策支持和帮助，不断
提升提案办理质效，扎实做好成
果转化的“后半篇文章”。

扎实做好提案办理“后半篇文章”

邵阳日报讯 （记者 黄云
通讯员 肖茗兮） 9月6日至7
日，湖南省生物多样性资源调查
省级验收组来邵开展为期两天的
检查验收工作，并召开邵阳市生
物多样性资源调查验收反馈会。
省林业局副局长李林山、副市长
杨卫平出席，市政协副主席、市林
业局局长冯东旺主持。

省级验收组采取现场汇报与
野外测评相结合方式进行检查，
听取了邵阳市林业局关于生物
多样性资源调查工作汇报，审阅
了《邵阳市生物多样性资源调查
工作报告》和《邵阳市生物多样

性资源调查成果报告》，现场演
示并抽查了湖南林业生物多样
性资源调查数据管理系统上传
的数据，随后到大祥区实地查看
了调查样线。

反馈会上，省级验收组对邵
阳市生物多样性资源调查工作给
予充分肯定，同时对相关资料成
果报告提出了修改意见，要求市
本级及各县市区进一步修改完善
工作报告。市林业局表示将按照
省级验收组的修改意见及时修改
完善，并做好第二轮中央生态环
境保护督察反馈生物多样性保护
问题的整改销号。

省林业局对我市生物多样性

资源调查进行省级验收

邵阳日报讯 （记者 伍洁） 9月
7日，大祥区罗市镇盘比村经济场“6000
头能繁殖母猪基地”正式揭牌投产。

该项目由邵阳市盘盛农业有限公
司投资建设，是我市推进生猪优质工
程和生猪产业化建设的重点项目。该
项目总投资3亿元，其中基础设施投入
1.2亿元，2021年7月开工建设，2023年
6 月底竣工，可实现存栏母猪 6000 头，
年产仔猪 19 万头以上。预计 10 月份

6000头能繁殖母猪全部到位。在发展
生猪养殖产业的同时，该项目还将促
进我市现代农业、新型工业和生态旅
游、商贸（冷链）物流、信息金融等第三
产业融合发展。

该项目负责人袁子义介绍，邵阳市
盘盛农业有限公司采用国内领先的现
代养殖技术，使用智能终端和应用智能
作业模式进行生产与管理。同时，运用
高科技生化处理技术，实现养殖过程中

“污水集中，干湿分离，生物除臭”。污
水集中处理、达标排放，粪渣生物处理
深加工后还能制成有机肥，变废为宝。

我市是生猪养殖调出大市，盘比村
经济场能繁殖母猪基地的建成投产，对
加快邵阳市生猪品种改良、扩大生猪规
模化养殖具有重要意义，有望推动我市
能繁殖母猪、存栏生猪、出栏生猪数量
不断增长，助力畜牧业和农业高质量发
展，促进乡村振兴。

大祥区罗市镇盘比村经济场

“6000头能繁殖母猪基地”投产

在平凡的岗位上做不平庸的事，创
造不平凡的业绩。这是隆回县桃花坪
街道梨子园实验学校教师王晓红的誓
言。12年来，她扎根教学一线，用勤奋
踏实、无私奉献、勇于探索的工作作风，
诠释着对教育工作的挚爱，赢得了家长
和学生的心。

“动人以言者，其感不深；动人以行
者，其应必速。”教育工作中，王晓红用
行动诠释真爱，平等对待每一位学生，
努力做到因材施教。面对优秀学生，她
帮他们打开视野，看向更广阔的世界、
奔向更美好的未来；面对易被忽略的

“中游群体”，她力求让他们看到并发挥
自己的潜能，努力超越自己、做到最佳；
面对存在各种问题的学生，她区分原
因，用真爱来感化，以真情来引导，伴随
着无限的耐心与尊重，促进他们实现

“趋好”发展。
“课间了，每个人都喝点水。”“天凉

了，冷饮就不要吃啦。”“最近天气变化
挺大，大家要注意增减衣物”……一句
句叮咛里蕴含着真挚的关爱；抚一抚有
些毛躁的头发，折一折略显不平的领
口，拍一拍稚嫩的肩头……一个个贴心

的举动中饱含着倾心守护。
“每个学生都是独立的个体，不具

有可比性。教育者要善于发现学生的
与众不同，让学生的特质得到发展。”王
晓红留心观察每个学生的特点，充分发
挥学生的个体优势，为其搭设展示自己
的平台，让他们在活动中显露身手、展
示才华、增加自信。

“眼中无朽木，精雕可成才”，热情
关注每一个学生，绝不放弃任何一个教
育机会，是王晓红一直坚持的理念。

2018年刚接手四年级169班时，一
位女生的奶奶来找王晓红，说孩子学
习成绩不好，基础较差。本以为再怎
么差也不会差到哪里去，未料，女孩写
作业时没有几个字会认会写，生字听
写一个字都没对。课间，王晓红把女
孩喊到办公室谈心。女孩说自己成绩
不好，在班上没有人愿意和她玩。“只
要你不怕吃苦，下课都可以来我办公
室，王老师帮你。”从那以后，女孩每天
都来找她。

王晓红从教材的第一课开始，一个
生字一个拼音慢慢地教。有一天，女孩
听写对了一半，王晓红让女孩来到讲台

上，当着全班同学的面表扬她。女孩流
泪说，这是她第一次受表扬，以后会更
加努力。一个学期后，女孩的语文成绩
从以前的20多分进步到60多分。女孩
的奶奶激动地拉着王晓红的手说：“王
老师，她父母都放弃了，能有现在这样
的成绩，真是感谢您啊！”到五年级上学
期结业时，女孩的语文和数学都提高到
了70多分。

为适应新形势下的教育工作，王晓
红不断提高业务素养和教学水平。在
每学期的学业测评中，学生成绩都名列
前茅，所带班级被评为“隆回县雷锋式
中队”，她也多次被评为优秀班主任。
2021年报送课例《第三单元 信息万花
筒-8网络新世界》在湖南省“基础教育
精品课”征集遴选活动中被评为省级精
品课。她还被评为湖南省学校心理健
康教育先进工作者、隆回县优秀教师、
语文骨干教师、最美志愿者等，多次获
得县人民政府嘉奖。

愿做绿叶待花开
——记隆回县桃花坪街道梨子园实验学校教师王晓红

邵阳日报记者 贺旭艳 通讯员 陈依棱 时维

邵阳日报讯 （记者 罗俊 通讯员
杨海龙） 9月1日，全市打击走私综合
治理工作暨成品油市场“打非治违”百
日行动推进会议召开。

2022年，我市紧紧围绕社会关切、
群众关心的走私问题，进一步加强组织

领导，深化配合协作，全力推进“国门利
剑2022”联合专项行动，较好完成各项
任务，打私工作排名全省第二。2023
年，我市坚持稳中求进工作总基调，持
续保持打击走私高压态势，深入开展反
走私综合治理，推动新时代邵阳反走私

综合治理工作取得新成效。
会议要求，要坚持多元共治、高压

严打，持续提升打击走私综合治理能
力，切实开展好“国门利剑2023”联合专
项行动。各成员单位和县市区要积极
探索、完善举措，使全市成品油市场监
管和打击走私工作常态化、规范化、制
度化；要认真梳理执法权限和依据，依
法履行职责，坚持执法到位、工作到位、
查处到位。

加强协调联动 合力打击走私

邵阳日报讯 （记者 唐杨威
通讯员 向晨凤 张丽） 9月7
日上午，市人大常委会2023年检
察官述职评议大会在市人民检
察院举行，6 名被评议员额检察
官接受大家评卷、打分。市检察
院党组书记、代理检察长陈文忠
出席。

会议通报了评议调查情况和
案件评查情况，肯定了评议对象
的履职成效，也一针见血点出了
存在的不足之处，并给出针对性
的整改建议。

会议强调，要提高思想认
识，以更高站位确保履职评议入
脑入心。要树牢人大意识，增强
责任意识，切实将履职评议作为
提升素能、检视不足、推动发展
的有利契机，以高度的政治自

觉、法治自觉、检察自觉配合做
好履职评议工作。要积极协助
配合，以更高要求确保履职评议
落地落细。针对履职评议中发
现的问题，要逐项逐条认领，虚
心加以改进，按照定责任人、定
整改措施、定完成时限的要求，
认真制定整改方案，确保问题整
改件件有着落，事事见成效。要
深化结果运用，以更高质效确保
履职评议见行见效。坚持“当下
治”和“长久立”相统一，将评议
结果作为检察官考核考评的重
要依据，进一步建立完善检察官
考评指标体系，务必评出动力、
评出干劲、评出实效，使检察官
履职评议工作真正成为推动全
市检察工作干在实处、走在前列
的强大动力。

确保检察官履职评议见行见效

9月6日，城步苗族自治县儒林镇塔溪中心学校，法治副校长、女民警曾燕在教学生如何防范性侵。近年来，该县
将“四防”、禁毒等内容纳入学校法治工作重要目标，有效提高了在校学生各方面自我防护的意识和能力。

邵阳日报通讯员 严钦龙 张德胜 摄影报道


